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すてきな閉校記念碑ができました 
 閉校記念事業の一つとして、記念 
の石碑を建てていただきました。 
式典後に、除幕式が行われ、お披 

露目されると、早速記念碑と一緒に 
記念写真を撮る姿がたくさん見られ、 
大変うれしく思いました。 
 デザインは、ＰＴＡ三役の皆さん 
が中心となり考えて下さいました。 
石選びに何度も足を運んでいただく 
などご苦労いただきました。ありが 
とうございました。 
 鳥海山のような形をした鳥海山の 
天然石に、本校校歌の印象的な歌詞 
をモチーフに彫り込んだデザインは、 
子ども達の元気な声が聞こえてくる 
ようで、本当にすてきです。閉校した後にも、ぜひ時々この場所
に立ち寄り、藤崎小学校を思い出してください。 
 

 

閉校記念誌・記念品も
思い出に… 

 

  

 

  

 

 

 

 

 

 
〜令和４年１０月２２日 遊佐町立藤崎小学校閉校式〜 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和４年１０月２５日 

第７号 

 時田博機町長様、土門敦教育長様をはじめとする遊佐町関係者の皆様、そして、これまで藤崎小

学校を愛し、支えて下さった地域、保護者、歴代教職員の皆様に、お忙しい中多数おいでいただき、

本校閉校式を行いました。第１部の式典は、儀式らしく厳かに、第２部の児童発表は、温かく和や

かに、どちらも心に残る感動的な時間となりました。また、夕方からは、閉校記念事業実行委員会

主催の「思い出を語り合う会」も行われ、藤崎小学校の９年間を振り返りました。 

ご協力くださいましたすべての皆様に心より深く感謝申し上げます。ありがとうございました。 

 

児童代表の言葉を述べる、

６年石垣樹里奈さん。 

堂々と思いのこもった発表

に胸を打たれました。→ 

記念誌と記念ファイルは、後日、 

地域の皆様にもお届けします。 
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 １０月１２日（水）、校内陸上記録会が開催されまし

た。少し肌寒い天候ではありましたが、前向きに全力

を尽くす子どもたちを見ていると熱気が感じられまし

た。多くのご家族の皆様方からは、温かいご声援をい

ただき、ありがとうございました。 

 
◇◆◇藤崎っ子の活躍！◇◆◇ 
【新記録】 

１年男子  ４００ｍ  松本 新大さん     ２年男子 ４００ｍ 青山 凱飛さん 

２年女子  ４００ｍ  三浦菜々美さん     ５年女子 ８００ｍ 齋藤 萌香さん 

５年女子  ８００ｍ  菅原 美空さん      ６年男子１０００ｍ 菅原   湊さん 

 

【その他 学年最高記録者】 

★１００ｍ走 

１年男子 １００ｍ 松本 新大さん   １年女子 １００ｍ 髙橋 結衣さん 

２年男子 １００ｍ 青山 凱飛さん   ２年女子 １００ｍ 堀 希優さん 

３年男子 １００ｍ 佐藤 史恩さん   ３年女子 １００ｍ 渋谷 愛咲さん 鈴木 柚音

さん 

４年男子 １００ｍ 阿部 映仁さん   ４年女子 １００ｍ 菅原 まどかさん 

５年男子 １００ｍ 青山 陽飛さん   ５年女子 １００ｍ 土門依満莉さん 

６年男子 １００ｍ 石垣   零さん   ６年女子 １００ｍ 齋藤由芙里さん 

★持久走 

１年女子  ４００ｍ 齋藤 由芽さん 

３年男子  ６００ｍ 佐藤 史恩さん   ３年女子 ６００ｍ 渋谷 愛咲さん 

４年男子  ８００ｍ 阿部 映仁さん   ４年女子 ８００ｍ 土門 薫奈さん 

５年男子 １０００ｍ 青山 陽飛さん 

６年女子  ８００ｍ 石垣樹里奈さん 

 

 

 

 １０月７日（金）、真打の春風亭柳之助 

さんをお招きし、代表児童が扇子や手ぬ 

ぐいを使って落語体験をしたり、一流の 

落語を鑑賞したりしました。 

地域の長寿会、 

ことぶきクラブの 

方々もご招待した 

中で、会場はたく 

さんの笑いに包ま 

 

 

 

これまで子ども 

たちが世話をして 

きた学校のうさぎ 

ですが、閉校後に 

お世話をしていた 

だける方を探しています。もし興味

のある方がいらっしゃいましたら、

学校(76-2133)までご一報くださ

い。 


